
 

 

RELAZIONE PROGRAMMATICA del PRESIDENTE 

al PREVENTIVO FINANZIARIO 2024  

 
Il Bilancio di previsione per l’anno 2024 è stato predisposto sulla base delle attività svolte 

nel corso dell’anno precedente tenendo conto dei relativi risultati. 

 

Il bilancio per l’anno 2024 è stato predisposto dal tesoriere, Ing. Francesco Abbate, e tiene 

conto delle indicazioni e dei suggerimenti emersi nel corso delle interlocuzioni all’interno del 

Consiglio. 

 

Il nostro unico obiettivo è quello di assicurare il corretto funzionamento dell’Ordine 

consentendo ai Colleghi la fruizione degli imprescindibili eventi di formazione e aggiornamento 

professionale senza trascurare gli ormai tradizionali momenti di convivialità che rappresentano una 

delle poche occasioni che la categoria ha per cementare uno spirito di corpo. 

 

Il bilancio preventivo predisposto dal Consiglio Direttivo è stato elaborato come 

conseguenza deli seguenti principi: 

• Invarianza della tassa d’iscrizione all’albo professionale di €. 100,00 (€ 75,00 + € 25,00 a 

favore del CNI);  

• Contenimento delle spese di gestione assicurando comunque gli stanziamenti indispensabili a 

mantenere i servizi attuali per gli iscritti all’Albo professionale; 

• Assicurare un particolare riguardo ai giovani Colleghi, possibilmente supportandoli con 

formazioni mirate alla loro crescita professionale e mantenendo le agevolazioni fino ad ora in 

essere; 

• Migliorare la funzionalità della sede sia da un punto di vista impiantistico che in relazione 

agli arredi  

 

Analizzando i dati dell'esercizio finanziario 2023 è stato possibile stimare le entrate e le 

uscite al 31/12/2024.  

 

I principali aspetti tenuti in considerazione sono stati i seguenti: 

1. L’importo della quota base pro-capite, da versare a favore del CNI, (il CNI ha 

stabilito in € 25,00 la quota per iscritto da versare per l’anno finanziario 2024) 

2. Sostanziale stabilità del numero degli iscritti; 

3. Mantenimento dei servizi rivolti agli iscritti, sulla base dei principi di economicità, 

efficienza ed efficacia; 

4. Incremento delle attività istituzionali; 

 

 

Il bilancio di previsione è stato predisposto tenendo conto del principio secondo cui 

L’Ordine organizza ed informa tutti gli iscritti sulle attività e sui servizi attivati, ma la 

partecipazione agli eventi/servizi è a carico dei soli aderenti salvo eventuali differenze che saranno 

coperte dall’Ordine, in questo modo è possibile garantire una molteplicità di occasioni e lasciare al 

singolo iscritto la scelta di fruirne. 

 

Particolare attenzione verrà posta nella prosecuzione dell’attività di promozione e di difesa 

della categoria, attuando e promuovendo iniziative in tale senso sia in ambito locale, sia in ambito 

nazionale, attraverso la collaborazione con il mondo dell’Università, con quello delle associazioni 

di categoria ed in generale con tutte le istituzioni. 

 

I contenuti della presente relazione, che per ovvi motivi di sintesi sono schematici, 

rappresentano anche i principi di riferimento su cui si è basata la gestione delle attività del 



 

Consiglio dell’Ordine, attuata sempre con spirito costruttivo per essere condivisa e risultare 

adeguata alle nuove esigenze. 

 

Il conseguimento dei risultati raggiunti e di quelli programmati non possono che essere 

ottenuti da una stretta collaborazione di tutti gli iscritti, che rappresentano il cuore dell'Ente, sia 

sotto il profilo puramente tecnico ma soprattutto per il mantenimento e l'esistenza in vita dell'ente 

stesso. 

 

Nel confidare nell’approvazione del bilancio da parte del Consiglio, ed in seguito da parte 

dell’Assemblea degli Iscritti, sento il dovere di ringraziare tutti i Consiglieri che con dedizione si 

impegnano e consentono di fare fronte ai molteplici impegni istituzionali e allo svolgimento delle 

attività ordinistiche. Ringrazio i componenti del Consiglio di Disciplina, chiamati a svolgere un 

ruolo di grande responsabilità nei confronti dei Colleghi iscritti e tutte le Associazioni collegate 

come la Fondazione, l’ARIES, il CeNSU e l’Associazione Sporting A.S.D.  

 

Potenza 07 maggio 2024 

 

                 Il Presidente 

         Ing. Maurizio TOLVE 
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